

## ABSTRAK

Isjwara, Intan. 2019. Skripsi. **Analisis Manajemen Risiko Dalam Gadai KCA (Kredit, Cepat Dan Aman) Dalam Meminimalisir Gadai Bermasalah Pada Pegadaian UPC Dringu Kabupaten Probolinggo**. Program Studi Akuntansi, Fakultas Ekonomi, Universitas Panca Marga Probolinggo.

Penelitian dilakukan di PT. Pegadaian Persero Tbk Kota Probolinggo dengan tujuan untuk menganalisis Risiko yang kemungkinan akan dihadapi oleh PT Pegadaian, dengan Manajemen Risiko yang diterapkan, diharapkan setiap pekerjaan yang mengandung risiko dapat mencegah sehingga kecil kemungkinan terjadinya risiko. Pegadaian merupakan lembaga keuangan negara yang usaha pokoknya adalah menyalurkan kredit kepada masyarakat dengan jaminan barang bergerak yang wajib disertakan jaminan debitur saat mengajukan kredit, dalam proses kredit peminjaman dana atas suatu jaminan, tidak jarang nasabah melakukan wanprestasi, semacam pelanggaran tentang tidak membayar atau tidak mencicil tunggakan sampai dengan waktu yang ditentukan.

Jenis penelitian yang dilakukan adalah Kuantitatif, dengan Variabel bebas yaitu Manajemen Risiko ( $X_1$ ) dengan produk yang diteliti adalah Produk KCA (Kredit, Cepat dan Aman) terhadap Gadai Bermasalah ( $Y_1$ ) yang menjadi salah satu factor kerugian untuk PT Pegadaian sebagai variabel yang terkait. Populasi dalam penelitian ini adalah Data Barang Lelang pada bulan Maret – Mei 2018 dengan jumlah keseluruhan sebanyak 96 data Lelang, dan sampel lelang yang diambil adalah 3 data lelang tertinggi sejak bulan Maret – Mei 2018. Sedangkan metode pengumpulan data yang digunakan adalah wawancara, observasi, study pustaka.

Hasil Penelitian menunjukkan bahwa table Fluktuasi dan severitas dapat menghitung dengan cepat perkiraan kerugian yang akan dialami oleh PT Pegadaian, sehingga pihak internal dapat mengira-ngira dan dapat mengambil langkah selanjutnya yang harus diambil untuk memperkecil risiko dan mencegah risiko agar tidak terulang kembali dimasa yang akan datang.

**Kata Kunci :** Manajemen Risiko, Gadai Kredit Cepat dan Aman, Gadai Bermasalah.